

Antrag zur Aktuellen Stunde

Hannover, den 20.08.2018

Fraktion der AfD

Kriminelle Familienclans in Niedersachsen- Unternimmt die Landesregierung genug?

Frau
Präsidentin des Niedersächsischen Landtages

Sehr geehrte Frau Präsidentin,

die Fraktion der AfD beantragt für den nächsten Tagungsabschnitt eine Aktuelle Stunde zum Thema

Kriminelle Familienclans in Niedersachsen- Unternimmt die Landesregierung genug?

Mit freundlichen Grüßen

Klaus Wichmann
Parlamentarischer Geschäftsführer

(Verteilt am 20.08.2018)